

Gubernur Sumbar Bagi-bagi Bendera Merah Putih

Afrizal - JABAR.GO.WEB.ID

Aug 8, 2022 - 23:39



Gubernur Sumbar Bagi-bagi Bendera Merah Putih

SUMBAR- Setiap kendaraan yang melintas di depan Kantor Gubernur Sumbar diberikan bendera Merah Putih.

Gubernur Sumbar Mahyeldi Ansharullah bersama Forkopimda dan Kepala OPD di lingkungan Pemprov Sumbar membagikan bendera Merah Putih, Senin, 8 Agustus 2022.

Hal ini dilakukan sebagai upaya mendukung program gerakan 10 juta bendera merah putih dalam rangka menyemarakkan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-77 Kemerdekaan Republik Indonesia (RI).

Gubernur Buya Mahyeldi mengucapkan selamat HUT Kemerdekaan RI ke 77

kepada masyarakat "Pulih Lebih Cepat, Bangkit Lebih Kuat".

"Bendera ini kami bagikan, agar masyarakat bisa memasangnya dikendaraan bermotor dan di rumah. Selanjutnya kita memastikan bahwa masyarakat Sumbar memasang bendera Merah Putih di setiap rumah," kata Buya Mahyeldi.

Gerakan kibarkan bendera Merah Putih satu bulan penuh selama bulan Agustus 2022 ini. Tujuannya untuk meningkatkan rasa nasionalisme dan bukti cinta kepada negara kesatuan negara Republik Indonesia (NKRI) di dalam masyarakat Sumbar.

Selain membagikan bendera Merah Putih, Gubernur Buya Mahyeldi langsung memasang bendera Merah Putih kepada kendaraan. Untuk ukuran kecil diikatkan pada tiang kaca spion kendaraan roda dua.

"Inilah bentuk penghargaan kita terhadap para pejuang dan pendiri bangsa kita yang telah mengorbankan harta dan jiwanya demi untuk kemerdekaan Indonesia," ungkapnya.

Buya Mahyeldi mengatakan bendera Merah Putih didapatkan dari para pedagang yang ada di sepanjang jalan Kota Padang. Sekaligus mendorong dan mengerakan UMKM.

Selanjutnya, Gubernur Sumbar menegaskan untuk setiap pegawai yang ada di lingkup Pemprov Sumbar untuk memasang bendera Merah Putih dan sudah berkibar di rumah masing-masing, termasuk dilingkungan rumah.

"Kita harapkan kepada jajaran TNI dan Polri, Babinsa dan Babinkantibmas dapat memastikan rumah-rumah sudah memasang bendera Merah Putih di daerahnya," ujarnya.

Apabila sampai saat ini, ada rumah yang belum memasang bendera Merah Putih Babinsa dan Babinkantibmas dapat memberikan ingatkan.

"Seandainya pada tanggal 16-17 masih ada rumah yang belum memasang bendera, maka orang tersebut perlu dipanggil dan berikan pencerahan terhadap Bela Negara," sebutnya.

Gubernur Sumbar juga berharap, selain mengibarkan, masyarakat juga bisa menghayatinya arti kemerdekaan.

Pada kesempatan itu, veteran pejuang Amir Syarifuddin mengatakan, dengan adanya pembagian bendera ini, maka masyarakat akan tertolong, karena sebagian masyarakat ada terlupa dan ada yang belum mampu untuk membeli bendera Merah Putih.

"Mereka bukan tidak cinta terhadap Indonesia, tapi memang mereka belum mampu untuk membeli bendera. Dengan adanya bantuan ini mereka betul-betul sangat menolong," ungkapnya.

Amir Syarifuddin berpesan kepada generasi muda, untuk memaknai HUT Kemerdekaan RI sebagai semangat baru, dengan menggelorakan nasionalisme dan patriotisme.

“Kepada generasi muda tidak mudah terkikis semangat nasionalismenya, sebagai rasa penghormatan kepada pahlawan,” imbuhnya. (***)